

29 nov 2004 -01:00

La Belgique soutient la pacification RD Congo - Rwanda

Le Premier ministre Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères De Gucht souhaitent exprimer leur soutien à la Déclaration du Sommet de la Francophonie, qui s'est tenu les 26 et 27 novembre 2004 à Ouagadougou au Burkina Faso.

Le Premier ministre Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères De Gucht souhaitent exprimer leur soutien à la Déclaration du Sommet de la Francophonie, qui s'est tenu les 26 et 27 novembre 2004 à Ouagadougou au Burkina Faso.

Bruxelles, le 28 novembre 2004. Le Premier ministre Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères De Gucht souhaitent exprimer leur soutien à la Déclaration du Sommet de la Francophonie, qui s'est tenu les 26 et 27 novembre 2004 à Ouagadougou au Burkina Faso. La Déclaration déplore la persistance de l'insécurité dans la région Est de la RDC et plus particulièrement à certaines de ses frontières, avec ses répercussions dans les pays voisins et elle invite toutes les Parties concernées à prendre à très brefs délais, toutes les mesures nécessaires afin de mettre en Suvre le Mécanisme Conjoint de Vérification. MM. Verhofstadt et De Gucht s'associent expressément à cette invitation et ainsi qu'au rappel du principe de l'inviolabilité de l'intégrité territoriale de la République Démocratique du Congo et des autres pays des Grands Lacs.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be